

ADRESSE
Almerstraße 2
5760 Saalfelden

E-MAIL & WEB
office@praderinterior.at
www.praderinterior.at

TELEFON
+43 6582 755 98



NEWS



© Michael Wimmer

MASSGESCHNEIDERTE WOHNRAUMPLANUNG TAILOR-MADE PLANNING SOLUTIONS

Gestalten Sie Ihr Zuhause nach Ihren Vorstellungen! Wir bieten maßgeschneiderte Planungslösungen, die Ihre persönlichen Ideen und funktionalen Bedürfnisse perfekt umsetzen. Von der Grundrissgestaltung bis zur Renovierung – wir begleiten Sie durch den gesamten Prozess.

Design your home according to your ideas! We offer tailor-made planning solutions that perfectly implement your personal vision and functional needs. From floor plan design to renovation, we guide you through every step of the process.

HANDWERKSKUNST IN PERFEKTION IN PERFECTION: CRAFTSMANSHIP

Für jedes Detail nur das Beste. Bei Prader Interiors steht handwerkliche Exzellenz im Mittelpunkt. Unsere erfahrenen Handwerker und hochwertigen Materialien garantieren eine herausragende Qualität und Langlebigkeit Ihrer Einrichtung.

Only the best for every detail. At Prader Interiors, craftsmanship excellence is paramount. Our experienced craftsmen and high-quality materials ensure the exceptional quality and durability of your furnishings.

INNOVATIVE DESIGNLÖSUNGEN INNOVATIVE DESIGN SOLUTIONS

Mit unserer Leidenschaft für innovatives Design schaffen wir bei Prader Interiors Räume, die sowohl ästhetisch ansprechend als auch praktisch sind. Lassen Sie sich von unseren kreativen Lösungen inspirieren und verwandeln Sie Ihr Zuhause in einen Ort der Schönheit und Harmonie.

With our passion for innovative design, we at Prader Interiors create spaces that are both aesthetically pleasing and practical. Be inspired by our creative solutions and transform your home into a place of beauty and harmony.

PRADER INTERIOR

Entdecken Sie die Welt von Prader Interior: führend in hochwertiger Innenarchitektur und Design. Unter der Leitung von Helene Prader vereint das Unternehmen maßgeschneiderte Designs, innovative Konzepte und erstklassige Handwerkskunst. Discover the world of Prader Interior: a leader in high-quality interior architecture and design. Under the direction of Helene Prader, we combine tailor-made designs, innovative concepts, and first-class craftsmanship.

Als Inhaberin von Prader Interior versuche ich seit über 20 Jahren meine Liebe für modernes, aber doch zeitloses Interior Design mit meinen KundInnen im Raum Zell am See und darüber hinaus zu teilen. Aktuelle Trends mit klassischen Designelementen zu kombinieren muss geübt sein – ein modernes, aber zeitloses Ambiente für Sie zu kreieren, das auch Ihrer Persönlichkeit entspricht, ist hierbei mein größtes Anliegen. Neben der Arbeit mit Textilien, ist meine zweite große Leidenschaft das Kochen. Die Gründung von Tafelfreuden in Saalfelden ermöglicht es nun Hobby- und Profiköchen alles Schöne für Küche, Herd und Esszimmer auch unmittelbar in Ihrer Umgebung finden zu können.

Unser Erfolg basiert auch auf der engen Zusammenarbeit mit erstklassigen MitarbeiterInnen, HandwerkerInnen und LieferantInnen. Durch diese wertvollen Partnerschaften können wir sicherstellen, dass jedes Detail eines Projekts von höchster Qualität ist – angefangen bei den Materialien bis hin zur präzisen Ausführung.

As the owner of Prader Interior, I've been sharing my passion for modern yet timeless interior design with my clients in the Zell am See area and beyond for over 20 years. Combining current trends with classic design elements requires skill; creating a modern, yet timeless ambience that also reflects your personality is my primary concern. In addition to working with textiles, my second great passion is cooking. With the foundation of Tafelfreuden in Saalfelden, hobby and professional chefs can now find everything beautiful for the kitchen, stove, and dining room right in their vicinity.

Our success is also based on close cooperation with first-class employees, craftsmen, and suppliers. Through these valuable partnerships, we ensure that every detail of a project is of the highest quality – from the materials to the precise execution.

IMPRESSUM:

Herausgeberin: Prader Interior GmbH, Almerstraße 2, 5760 Saalfelden

Konzept + Design: Haderer Grafikdesign, www.haderer-grafikdesign.at

Text: Fiona Haderer

Druck: Print Alliance HAV Produktions GmbH



© Andreas Balon

GESCHÄFTSFÜHRERIN Helene Prader

Die Einrichtungsexpertin Helene Prader ist der kreative Kopf hinter Prader Interior. Ihre Leidenschaft für kreatives Design, stimmungsvolles Wohnambiente und hochwertige Produkte macht jedes Wohnprojekt zu einem einzigartigen Erlebnis.

Interior design expert Helene Prader is the creative mind behind Prader Interior. Her passion for creative design, atmospheric living ambience, and high-quality products makes every home project a unique experience.



© Michael Wimmer

20 JAHRE PRADER INTERIOR
20 YEARS PRADER INTERIOR

EIN MEILEN- STEIN IN DESIGN UND STIL // A MILESTONE IN DESIGN AND STYLE

Wir sind stolz darauf, ein führendes Unternehmen in der Welt des Interior Designs zu sein, das auf eine beeindruckende, über 20-jährige Erfahrung zurückblicken kann. Seit unserer Gründung unter der Leitung von Helene Prader haben wir eine kontinuierliche Entwicklung und Expansion erlebt und uns zu einer renommierten Marke in der Branche entwickelt.

Unsere über zwei Jahrzehnte umfassende Erfahrung hat es uns ermöglicht, ein tiefgreifendes Verständnis für die Bedürfnisse und Erwartungen unserer Kunden zu entwickeln. Dieses Wissen nutzen wir, um eine breite Palette von Projekten erfolgreich zu realisieren – von privaten Wohnsitzen bis hin zu kommerziellen Einrichtungen und öffentlichen Gebäuden.

We are proud to be a leading company in the world of interior design with over 20 years of experience. Since our founding under the leadership of Helene Prader, we have experienced continuous development and expansion, becoming a renowned brand in the industry.

Our two decades of experience have enabled us to develop a deep understanding of our clients' needs and expectations. We use this knowledge to successfully realize a wide range of projects—from private residences to commercial facilities and public buildings



© Andreas Balon

ALLES AUS EINER HAND // WE OFFER A ONE- STOP SOLUTION

Im Mittelpunkt unserer Arbeit steht immer die Zufriedenheit unserer Kundinnen und Kunden. Dafür setzen wir auf Qualität, hochwertige Produkte, professionelle Handarbeit und kreative Design- und Gestaltungslösungen. Schließlich soll Ihr Projekt genauso individuell sein wie Sie. Von der ersten Idee bis zum fertigen Projekt stehen wir jederzeit für Sie zur Verfügung und bemühen uns, auf Ihre persönlichen Vorlieben und Wünsche einzugehen.

Bei uns bekommen Sie alles aus einer Hand geliefert – von der konkreten Planung bis hin zur Auswahl verschiedener Materialien, Leuchtmittel, Wandfarben oder Bezugsstoffe, die wir gerne in unserer hauseigenen Schneiderei nach Maß für Sie anfertigen. Unsere Leidenschaft ist es, Lebensräume schöner, gemütlicher und stilvoller zu machen. Deswegen würden wir uns freuen, auch für Sie ein Projekt umsetzen zu dürfen.

The satisfaction of our customers is always at the heart of our work. To achieve this, we rely on high-quality products, professional craftsmanship, and creative design solutions. Your project should be as unique as you are. From the initial idea to the finished project, we are always at your disposal, striving to cater to your personal preferences and wishes.

With us, you get everything from a single source— from detailed planning to the selection of materials, light sources, wall colors, and upholstery fabrics, which we are happy to custom-make in our in-house tailor shop. Our passion is to make living spaces more beautiful, cozy, and stylish. We would be delighted to realize a project for you too.



© Andreas Balon



© Andreas Balon



© NEST x NOMAD



© Romo Group



© Michael Wimmer



© Romo Group



© Romo Group



© Saba Italia

REFERENZEN (Auszug)

Hotel	
1	Brandlhof
2	Kollers Hotel
3	My Lodge Suites Penthouse
4	Bacherhof
5	Hotel Erzherzog Johann
6	Stadtvilla Schladming
7	Motel One
8	Der Waldhof Zell am See
9	Jufental
Apartments/Chalets	
10	Stadlhof Maria Alm
11	Bergleben Maria Alm
12	Kaps Wohnen
13	Pronobengut
Gastronomie	
14	Sonnkogel
15	Golfrestaurant Einkehr
16	Heimatküche
17	Areit Lounge
18	Deantnerin
19	Steinbockalm
Spa	
20	Tauernspa Zirbelwald
21	Rupertus Wellness
Sonstiges	
22	Seminaralm Zachhof
23	Bootshaus Privat
24	Bootshaus Koller
25	Poto Schiffsausstattung

PRODUKTE // PRODUCTS



© Saba Italia



© Colefax and Fowler

Damit ein Wohnraum zu einem Wohnraum wird, braucht es die Summe der einzelnen Teile. Das richtige Gleichgewicht zwischen Harmonie und Kontrast, zwischen einheitlich und ungewöhnlich-kreativ. Damit auch wirklich jeder Raum zum stimmigen Wohnerlebnis beiträgt, finden Sie in unserem Sortiment für jeden Bereich die passende Ausstattung.

Ein besonderes Highlight unseres Angebots sind unsere Küchen aus Vollholz, die durch ihre hochwertige Verarbeitung und natürliche Ästhetik überzeugen. Ob Küche, Badezimmer, Wohnzimmer oder einfach nur der Flur, wir bringen in jeden Raum diese gewisse Wohlfühlatmosphäre rein und das Gefühl des Willkommen-Seins. Deshalb finden Sie bei uns eine große Auswahl an Möbeln, Accessoires, Lampen, Textilien und Wandfarben, mit denen Ihr Zuhause so richtig gemütlich wird. Darüber hinaus bieten wir Ihnen auch die Planung und Durchführung des Umbaus Ihres Wohnbereichs an.

The transformation of a living room into a dream space is dependent on the sum of the individual parts. The right balance between harmony and contrast, between uniformity and exceptionalcreativity. Within our range, you'll find the right furnishings to ensure that every room contributes to a truly harmonious living experience.

A particular highlight of our range is our solid wood kitchens, which impress with their high-quality workmanship and natural aesthetics. Whether it's the kitchen, bathroom, living room or simply the hallway, we bring that certain feel-good atmosphere and the feeling of being welcome into every room. That's why we offer a large selection of furniture, accessories, lamps, textiles and wall paints to make your home really comfortable. We also offer you the planning and implementation of the conversion of your living space.



© Penta



© Saba Italia

Mehr Informationen zu unseren Produkten finden Sie auch auf www.praderinterior.at

You can also find more information about our products at www.praderinterior.at



© Saba Italia



© Antares



© Colefax and Fowler



© expormim

DIE ZUKUNFT IM BLICK // FOCUS ON THE FUTURE

Maßgeschneiderte Planungslösungen
die perfekt auf die Anforderungen Ihrer
Projekte zugeschnitten sind

Customized planning solutions
perfectly tailored to your project's
requirements.

Heute planen, morgen beeindrucken. Das ist die Idee hinter der 3D Planung: Mit Prader Interior wissen Sie von Anfang an, was Sie erwartet: bis ins kleinste Detail. Damit alles genau nach Ihren Wünschen umgesetzt wird und Sie sich von Beginn an ein vollständiges Bild machen können, werden unsere Ideen in 3D visualisiert. Mit kreativem Feingefühl und langjährigem Know-how kann dann gemeinsam an einer rundum perfekten Lösung gefeilt werden.

Plan today, impress tomorrow. That's the idea behind our 3D planning: with Prader Interior, you know from the start what to expect, right down to the smallest detail. Our ideas are visualized in 3D and everything is implemented according to your precise wishes. With our many years of expertise and creative flair to, we work together with you to find the perfect solution.

1

BRIEFING
BRIEFING

Ihre Ideen sind die Inspiration für unser gemeinsames Projekt. Unsere Experten entwickeln mit Ihnen zusammen ein konkretes Konzept und stehen Ihnen mit Know-how und Begeisterung jederzeit zur Verfügung.

Your ideas provide the inspiration for our joint project. Our experts work with you to develop a specific concept and are always available to you with their expertise and enthusiasm.

2

RECHERCHE
RESEARCH

Welche speziellen Wünsche Sie auch haben mögen, wir werden versuchen, sie zu erfüllen. Sei es, dass Sie eine ganz bestimmte Lampe suchen oder eine Tapete, die das Aquamarin in Ihren Augen besonders zum Strahlen bringt. Wir setzen alles daran, das von Ihnen Gesuchte für Sie aufzutreiben.

Whatever your special wishes, we aim to fulfil them. Whether you're looking for a particular lamp, that one tile with the strange pattern or that one wallpaper that makes the aquamarine in your eyes really sparkle. We do everything we can to find what you are looking for.

3

ENTWICKLUNG
DEVELOPMENT

Die gesamte Entwicklung wird direkt bei uns im Haus durchgeführt und unsere Einrichtungsexperten sind immer für etwaige Fragen und Änderungen erreichbar. Wir behalten die Dinge im Auge und den Überblick für Sie, damit Sie sich um nichts kümmern müssen.

The entire development is carried out in house and our furnishing experts are always available for any questions or changes. We keep an eye on things and maintain an overview for you, so you don't have to worry about a thing.

4

AUSFÜHRUNG
IMPLEMENTATION

Weil wir wissen, wie wichtig Qualität ist, haben wir für jeden Bereich die richtigen Profis an der Hand. Ob Tischler, Elektriker, Tapezierer, Maler oder Installateure – alle unsere Handwerker verfügen über langjährige Expertise und zeichnen sich durch ihr einzigartiges Know-how aus.

We know the importance of quality. That's why we have the right professionals on hand for every field. Whether it's carpenters, electricians, upholsterers, painters or plumbers, all our craftsmen have many years of expertise and are noted for their unique know-how.